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今月は「平和と紛争予防/紛争解決」月間です。
　「平和」と聞いてまず思い浮かぶのは日本です。日本は平
和で安全で親切過ぎる国だなと感じます。
　若いころ、かれこれ25年以上前大学生の頃、オーストラリ
アに１か月のホームステイをしたことがあります。ご存じのよ
うにオーストラリアは日本とは比べものにならないくらい広大
な土地で、地図上と実際の距離の感覚が日本と異なり、日帰
りできない距離を遠出してしまいました。友達４人とレンタカ
ーで走り続け、走っても走っても大自然の中で、とうとう夜に
なってしまいました。携帯電話も持っていない時代なので地
図だけが頼りでしたが、家もガソリンスタンドも無くとにかく
走り続けました。やっと見つけたガソリンスタンドは閉まって
おり、近所にお店の方を探しに行きなんとかガソリンを入れ
てもらいました。そのまま家に向かって走り続けると夜になり
真っ暗になりました。道は舗装されていないけれど一本道し
かなく、方向は間違いないのでひたすら夜中も走り続けたと
ころ、周りの様子が変わってきました。暗闇の中に動く気配
を感じ、よく見ると真っ暗な中に赤いものが沢山あるのです。
両脇にライトを照らすとなんと野生の牛の集団で、赤く光って
いたものは牛の目なのです。それが徐々に車を囲むように寄
って来ているのです。今でもその恐怖は忘れたことがありま
せん。「お父さん、お母さんごめんなさい！」と本当に思いま
した。そこへなんと対向車がやって来たのです。映画のワン
シーンのようですが、四駆の動物除けの付いたランクルのよ
うな大きい車です。それが走ると野生の牛は道をあけるしか
ない状況で、その方たちが私たちを助けてくれました。こんな
車でこんな場所を走っていたら動物たちに食べられるよ、と
叱られたのを覚えています。今のうちに行きなさい、と牛がい
ないところまで車で誘導してくれたので、とにかく泣きながら
ぶっ飛ばしました。寝ずにひたすら車を飛ばし、ホームステ
イ先の家に着いたのは朝日が昇っていました。家族たちが心
配して起きてくれていました。泣きながらたどたどしい英語で
状況を説明したのを覚えています。
　若い頃海外でこのような経験を幾度かしたおかげで、私は
日本がいかに平和で安全かということをとても感じますし、
この感覚は忘れてはいけないと思っています。
　日本は平和どころか親切過ぎると感じます。あまりにも親
切だと人が考えることが減り、自分ですることが減り、人のせ
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「それでこそロータリー」
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＊ 今週のお祝い

結婚記念日 吉良　昌一会員（2月10日）

い国のせいにするのが当たり前になっているような気がします。
この平和を有難く思い、そこに身を置けることに感謝し、世界
で紛争に巻き込まれている人たちにできることをしていく心を
持たなくてはならないと思います。

　私たちの寄付金がロータリーを通じて世界の平和に使わ
れていること、マイロータリーで確認することができますので
時には見てみてください。
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例会の予定

■ 2 月17日（月）

■ 2 月24日（月・祝）

■ 3 月 2 日（月）

■ 3 月 9 日（月）

■ 3 月16日（月）

19：00～コンパル夜例会　303会議室
ゲスト卓話　姫野　松男様
　　地区補助金プロジェクトⅡ

　　11：00〜13：00 愛育学園 はばたき施設内

次年度地区補助金全員協議会
ゲスト卓話　岩川　義枝様（大分南ＲＣ）
創立記念例会　19：00〜 於 にしおか

ゲスト・ビジターの紹介

ビジター：平倉二三雄様（大分中央RC）
　　　　　廣瀬　舜一様（大分城西RC）
　　　　　伊東眞知子様（大分城西RC）
　　　　　髙木　昭信様（大分城西RC）
　　　　

委員会報告

・運営委員会　藤田　敬治会員より
　1月30日各クラブの理事会報告がありました。
　事務局移転に関しては、年間のコストも考えリフォームと
　決定致しました。費用は、繰越金から支出。

・城西ロータリークラブより創立30周年のお知らせ

　廣瀬実行委員長、キャラバン隊の伊東様、髙木様
　記念事業　4月25日㈯ 大分市コンパルホール 1階 文化ホール
　　　　　　11：00～12：30（開場10：30）
　記念式典　ホテル日航大分 オアシス
　　　　　　14：00～　5F　孔雀の間

　　＜愛のポリオ募金＞

1月集計分　4,993円でした。

ご協力ありがとうございました。

下半期も宜しくお願い致します。

地区補助金管理セミナー報告・新型コロナウイルスについて〈卓話の時間〉 （2月3日）

ニコボックス

★廣瀬　舜一様・伊東眞知子様・髙木　昭信様（大分城西RC　3口）
今日は、城西ロータリークラブ30周年記念事業と祝賀会のお知らせ
にやってまいりました。どうぞ宜しくお願いいたします。

い国のせいにするのが当たり前になっているような気がします。
この平和を有難く思い、そこに身を置けることに感謝し、世界
で紛争に巻き込まれている人たちにできることをしていく心を
持たなくてはならないと思います。

　私たちの寄付金がロータリーを通じて世界の平和に使わ
れていること、マイロータリーで確認することができますので
時には見てみてください。

高野　太会員より
2月1日㈯地区補助金管理セミナー報告を行いました。
次年度地区補助金の総予算　約35万円まで。
（うち、クラブ負担177,000円）
3月2日次年度地区補助金Ｐについて、クラブ協議を行います。

藤本　保会員より
新型コロナウィルスについて近況報告をしていただきました。
予防策として、手洗いが一番。
マスクは、こまめに取り換えること。

入会式

新会員の菊池武司さん、利光勇一郎さんです。
宜しくお願いいたします。

理事会報告

①2月24日 地区補助金プロジェクト2回目について　確認・承認
　1985RC会員　11名参加予定
　出席予定者が会員総数の3分の１を超えた為、例会行事とする
　例会変更となり、サインメーキャップ対象
　事務局員は、トキハ会館にてメーキャップの対応をする為、
　現地への参加が不可

②4月プログラム　確認・承認
　4月 6 日　会員卓話（外部卓話へ変更あり）
　4月13日　4/5地区研修協議会報告
　4月20日　職場例会（確認調整中）
　4月27日　コンパル夜例会　19：00～20：00
　　　　　  青少年奉仕委員長　河野会員より卓話

③3月30日 花見夜例会について　確認
　場所時間　城址公園　19：00～

2月3日㈪　13：45～14：00

（橋本、髙山、坂本、髙野、吉良、穐田、吉田、清水）


